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高校入試が本格的に始まり、３年生は卒業の日が近づいてきました。１，２年生は進級を控え、次の白新中

学校のリーダーを担う準備を進めています。 

今月の全校集会では、来年度の専門委員長と生徒会書記局の委嘱式が行われました。壇上で新生徒会長から

委嘱状が授与されると、全校の生徒から承認と励ましの拍手が送られました。また、専門委員会の引継ぎ式で

は、現委員長からファイルを手渡された新委員長一人一人が、これからの決意を語りました。 

他にも、来年度の白新中学校を担う生徒たちに向けて、これまでに 2 回のリーダー研修会が開催されてい

ます。生徒たちはさまざまな職員から話を聞き、「リーダーとしての心構え」について学びました。これまで

３年生が築き上げてきた白新中学校のバトンが、次のリーダーたちへと引き継がれていきます。 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次のリーダーたちへ

  

 

 

 

教務主任・堀 里也 先生が、「令和６年度新潟市教育委員会表彰」に引き続き、 

「文部科学大臣優秀教職員表彰」を受賞しました。これまでの教育実践等におい 

て、先駆的な取組と教育界への貢献度が評価されての表彰です。 

皆さんと共に、受賞を喜びたいと思います。おめでとうございます！ 
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文部科学省職員教育行政・学校教育等実務研修生 鈴木 麻朱佑 さん 

１月の最終週に、文部科学省 大臣官房会計課 第一予算班 第一係の鈴木 麻朱佑（すずき ましゅう）さ

ん が白新中学校に来校されました。今後の実務に活かすことを目的に、授業を参観したり、生徒たちと一

緒に給食を食べたりと、白新中学校の一員として、５日間の学校生活を送りました。 

週の後半では各学年に対して講話をしていただき、生徒たちは熱心に耳を傾けていました。 

 

１年学活「文部科学省で働くとは？」講話 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年学活「社会に貢献するとは？」講話      ３年道徳「これからの未来に向けて」講話 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「鈴木 麻朱佑（すずき ましゅう）さんの講話を聞いて」（一部内容を整理しています） 

文部科学省に入って今の教育をもっといいものにしていきたい！と思わせるいいお話だった。文部科

学省の名前だけは知っていたけど、学校との関わりなど、どんなことをしているのかわからなかったから

知れてよかった。 

文部科学省にはさまざまな部があるのだと分かった。また、先生だけでなく多くの人たちがより良い

環境で自分たちが過ごせるように活動してくださっているのだと改めて分かった。 

生徒のために教育のことを考えている人は学校関係者の人だけじゃなく、色々な人が考えてくれてい

たことを知って、いろんな人に支えられてここにいれるのだなと思った。 

 自分がなんでそれになりたいのか、いろんな選択肢からそれを選ぶ理由を一つ一つ細かなことに視点

を当てて考えていることがとても印象に残っている。自分のなりたいことを一つ一つ考えてどれを選ぶ

か考えることは大切だなと感じた。 

 


